



dialogue octobre 2017 - Améliorer les conditions de travail



© Libre de droits

Cette édition du *dialogue* est consacrée au sujet du travail. Nos articles présentent le travail sous différents aspects.

Travailler comme officier ou officière de l'Armée du Salut et être soumis aux changements d'affectation : qu'est-ce que cela signifie ? Le *dialogue* a interviewé la major Heidi Gubler et le partenaire RH Martin Gygax ([lien](#)) à ce sujet.

Grâce au projet HandsON, l'Œuvre sociale de l'Armée du Salut entend débiter très tôt avec l'intégration professionnelle des requérants d'asile ([lien](#)).

Lorsque le travail n'est pas accompli de manière volontaire, il débouche sur l'esclavage. L'Armée du Salut a élaboré un manuel afin d'identifier les victimes du travail forcé et d'illustrer comment fournir une première aide immédiate ([lien](#)).

Les salutistes de Suisse romande se sont également rassemblés à Granges-près-Marnand, le 27 août.

Auteur

La Rédaction

Publié le

3.10.2017